



Asegura Monreal que el gobernador de Sinaloa no tiene por qué aceptar presiones para dejar su encargo

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- El coordinador los diputados de Morena, **Ricardo Monreal** afirmó que Rubén Rocha Moya, gobernador de Sinaloa, no tiene por qué aceptar las presiones para dejar el cargo e indicó que él está ahí firme. Noroña explicó que no tiene por qué aceptar presiones de nadie para dejar el encargo que el pueblo le concedió en Sinaloa y afirmó que él de manera personal sí confía en el gobernador con el que tiene amistad y confía en su honorabilidad.

[https://drive.google.com/file/d/12Hz_cvaHshMSuMWSO77cGtyhYefDy2Qj/vi
ew](https://drive.google.com/file/d/12Hz_cvaHshMSuMWSO77cGtyhYefDy2Qj/vi
ew)